

Rechaza Venezuela amenazas de Estados Unidos



La Habana, 18 julio (RHC)-La cancillería de Venezuela rechazó hoy las amenazas de sanciones económicas proferidas por el Gobierno de Estados Unidos y anunció que revisará profundamente sus relaciones con Washington.

La víspera, el gobierno del presidente Donald Trump amenazó con 'fuertes y prontas' sanciones económicas contra Venezuela si se mantiene la convocatoria para realizar una Asamblea Nacional Constituyente, cuyo proceso electoral está convocado para el 30 de julio.

En una nota publicada este martes por la Agencia de Noticias Venezolana (AVN), se destaca que esta nueva intimidación se suma a la larga lista de agresiones, cuya máxima expresión lo constituyó el decreto ejecutivo del expresidente Barack Obama del 9 de marzo de 2015.

Obama consideró a esta nación sudamericana 'como una amenaza inusual y extraordinaria para la seguridad norteamericana', decisión que calificada por el presidente venezolano, Nicolás Maduro, de 'paso más agresivo, injusto y nefasto que jamás se haya dado contra Venezuela'.

De acuerdo con analistas, políticos y líderes de movimientos sociales, estas medidas impuestas por Estados Unidos son antecedentes para justificar la intervención extranjera que invoca la coalición antichavista en Venezuela a través de los líderes de la Mesa de la Unidad Democrática (MUD).

Recientemente, Maduro respondió a las amenazas de Washington y recalcó que lidera un país libre y soberano que no se deja intimidar.

'A Venezuela no la bloquea nadie, compadre', remarcó el mandatario.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135852-rechaza-venezuela-amenazas-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba